
PALLAS  

    Compte rendu de l’Assemblée générale du 2 octobre 2014 

 

Présents : 

P. Caspard-Karydis ; B. Choppin, A. Collognat, M-A. Collomb, G. Cotto, G. Dronne,  J-M. 

Lamende,  A. Maillé-Virole, J. Moroz, S. Nourry, M. Pailhès, N. Rastetter, A. Rether, M. 

Rougeaux.  

Ont donné leur pouvoir : C. Choppin, B. Collognat, G. Collognat, N. Collognat, Gi. Cotto, 

C. Coulomb, E. Decaillot, C. Grandamas, C. Lecoz,  Y. Rastetter, D. Rether, N. Rether. 

 

Bureau : Les membres du bureau sont reconduits et la responsable du site, Marguerite 

Vaudel, fait désormais partie du bureau : approuvé à l’unanimité. 

Rapport de la trésorière : 

 

 

Bilan financier du 1er septembre 2013 au 1er octobre 2014 

 

En caisse le 1
er

 septembre 2013 :  

compte courant : 1000,81+ livret A : 1909,02 = 2909,83 

 

Recettes Dépenses Livret A  

Adhésions 2014 1465 Location salle 240 En caisse : 1909,02 

Sorties 2706,5 Secrétariat : photocopies, 

taxi, réparation ordinateur 

228,62  

  Conférences, entrées musées 3216  

  Frais collations 157,53  

  Cnarela  

frais AG + adhésion 2014 

 

512,5 

 

Solde au 01/09/13 1000,81   Intérêts : 30,19 

Total recettes 5172,31 Total dépenses : 4354,65  

1/10/14 

En caisse  

compte courant  

 

817,66 

  1/10/14 

En caisse Livret A 

1939,21 

 

1
er

 octobre 2014 

Total compte courant + livret A  = 2756,87 

 

 
 



 

N. Rastetter  fait observer que les visites-conférences coûtent de plus en plus cher. Elles 

reviennent en moyenne à 20€. Les adhérents payent 15 € et le complément est pris sur 

les cotisations, ce qui est un bon retour pour eux. Faut-il augmenter les cotisations ? 

L’association peut encore faire face aux dépenses pour 2015, mais en 2016 une 

augmentation des cotisations sera inévitable.  

Rapport d’activité 

B. Choppin signale la fréquentation régulière des diverses activités. L’ouverture à des 

thématiques différentes de l’Antiquité est positive, cependant la culture gréco-romaine 

reste au centre des préoccupations de Pallas. Le voyage en Grèce qui s’est déroulé en 

avril 2014 a été un grand succès et a contribué à resserrer les liens entre les 

participants. D’autres voyages sont en projet, notamment le voyage à Rome prévu pour 

fin octobre – début novembre 2014. 

Rapport moral  

G. Dronne insiste précisément sur la convivialité, que chacun apprécie notamment dans 

les ateliers où, ce qui ne peut se faire lors des visites conférences, un temps est accordé 

aux échanges.  Il serait possible d’élargir ce temps, notamment en diminuant le nombre 

de communications, et en proposant de se retrouver pour le repas précédant l’atelier  - 

les ateliers ayant lieu traditionnellement un samedi après-midi. 

Le site 

A. Collognat rappelle que le site pour être mis à jour régulièrement a besoin 

d’informations. Elles sont à envoyer à la webmaster, Marguerite Vaudel. Il est important 

qu’une seule personne gère le site, pour des raisons de cohérence ; cela simplifie pour la 

responsable un travail qui est considérable. Chacun a pu remarquer  sur le site le renvoi 

à Google plus, à la place du blog, à des fins de simplification. P. Caspard-Karydis propose 

de  relayer des informations en provenance d’une association grecque qui organise des 

manifestations à Paris.  

S. Nourry, qui  est chargée de la communication avec la Cnarela n’a pu rester que peu de 

temps à l’AG. Elle préparera un compte rendu qui figurera sur le site. 

M-A Collomb propose dans le domaine des sorties au théâtre de retenir un contingent de 

places pour l’Antigone de Sophocle qui se donne au Théâtre de la ville. C’est là un essai 

qui pourra être poursuivi en cas de succès.  

 

Programme 2015 

Les activités qui ont été choisies pour la période de janvier à mars 2015 feront l’objet du 

prochain bulletin.  Pallas a tenu à inclure dans son programme une visite à l’exposition La 

Grèce des origines… au musée des Antiquités nationales de Saint Germain en Laye .  Or 

la seule date de visite que N. Rastetter ait pu obtenir auprès du musée est en novembre 

2014. Chacun recevra dans quelques jours une proposition d’inscription à cette visite. 

Les décisions prises au cours de l’assemblée ayant été approuvées à l’unanimité, 

l’assemblée se termine. 

                                                               La secrétaire, B. Choppin  

 


